

Antrag

Pflaster am Geneveva-Schauer-Platz bearbeiten

Nr. 2019-09-193

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, das vorhandene Kopfsteinpflaster am Geneveva-Schauer-Platz analog dem Kopfsteinpflaster am Platzl vor dem Hofbräuhaus zu bearbeiten.

Begründung:



Seit Jahren beschäftigt sich der Bezirksausschuss immer wieder mit der Verkehrs- und Lärmsituation am Geneveva-Schauer-Platz in Haidhausen.

Zuletzt wurden dem Gremium auch wieder Beschwerden bzgl. des Bodenbelags und dem daraus resultierenden Lärm vorgetragen. Die Situation vor Ort könnte sich durch die Bearbeitung des vorhandenen Kopfsteinpflasters, wie am Platzl vor dem Hofbräuhaus, für die Anwohner wesentlich verbessern.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 04.09.2019

Initiative und Foto:

Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin:

Barbara Schaumberger